

Lisa Chevallier

Après

**TROP ~~B~~BONNE
TROP CONNE**



*Les enfants,
c'est pour quand ?*

Les enfants, c'est pour quand ?

Textes & interprétation : Lisa Chevallier

Femme, entre 25 et 35 ans, sans enfant ...

Cela viendra peut-être, il faut juste « trouver le papa ». Mais Lisa a-t-elle envie d'avoir des enfants ? La maternité, est-ce l'épanouissement extrême quand on est une femme ? En ces temps de prise de conscience, ne pas enfanter n'est-il pas le geste écolo extrême ? Des questions que Lisa se pose, à l'heure où tout le monde autour d'elle se marie, achète et fait des enfants ... De la pression de la société à ses peurs personnelles, de Super Nanny à Sam le pompier, de l'épisiotomie au retour de couche, elle livre, avec humour et émotion ses réflexions, ses doutes et ses envies.

Après « Trop conne, trop conne » son premier one-woman-show qu'elle joue depuis 4 ans et plus de 400 représentations, Lisa Chevallier s'attelle à un nouveau spectacle : « Les enfants, c'est pour quand ? »

Une réflexion en douceur et en humour sur la maternité aujourd'hui.



*Les enfants,
c'est pour quand ?*

Contact presse & diffusion

06 83 45 78 27

lisa@lisachevallier.com

FACEBOOK : @Lisa Chevallier

INSTAGRAM : @Leezoou

www.lisachevallier.com

